
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der CDU-Fraktion, wie der Sachstand zum U3-Ausbau der Kita Kita „St. Josef“ ist, erklärt 

Frau Bürgermeisterin Mohrs, dass der Ausbau sich lediglich auf das nächste Jahr verschiebt aber 

definitiv stattfinden werde. Herr Pabst (Jugendamt) teilt ergänzend mit, dass die Verwaltung keinen 

unmittelbaren Zugriff auf den Fortgang des Verfahrens hätte, da es sich bei der Kita um einen 

kirchlichen Bauträger handle. Im Rahmen der Architektenplanung gäbe es Änderungen, sodass eine 

Nachausschreibung durchgeführt wurde. Der Ausbau sei jedoch im Haushalt des nächsten Jahres 

eingeplant. 

 


